
令和 6年度第 3回理事会議事録

日 時：令和 7年 5月 24 日（土曜日）11:00～11:40

場 所：岩手医大内丸メディカルセンター技師研修室および WEB 開催

出席者：高橋一博、千葉寛、佐々木まゆみ、藤倉由規、鈴木知子、菊池佐知子、熊谷公代、

下川波歩、千枝貴幸、佐藤昴、菊池英岳、櫛桁久美、畠山秀樹

WEB 参加：浅沼匡介、川村将史、千葉拓也、朝岡千佳子

欠席 ：小野寺奈緒、熊谷正邦、中沢和浩、新沼美穂子

1.審議事項

・地区区分の再編について(高橋会長)

令和 7年度をもって 5地区制を廃止し 2地区制とする。

矢巾より北を新北部地区、矢巾を含む南を新南部地区とする。

前回理事会で宮古市にある病院は人数割り調整のため、新北部地区に含むとしていたが山田病院は宮

古病院の管轄であるので山田病院も新北部地区に加えたい。さらに今後病院が増えることもあるので

山田町を新北部地区に加えることとしたい。

→地区区分の再編について山田町を新北部地区に含める案は賛成多数で承認された。

2. 2025 年度 岩手県臨床衛生検査技師会定時総会について

1．進行打ち合わせ

・総会役員について

資格審査委員：鈴木知子理事、議事運営委員：菊地佐知子理事、書記：藤倉由規理事、

議事録署名人：千枝貴幸会計、佐藤昴会計に依頼した。

・議長について

佐々木貴美子氏（岩手県立中部病院）に依頼した。

議案書の確認

・報告事項は確認のみとする

事務局のメールアドレスが変更になった。ホームページに掲載されているので記載事項にはし

ない。

・報告事項(1)地区区分の再編について

山田町を北部地区に加える。理事会決定事項とする。令和 7年度の地区総会は可能な限り Zoom

で行う。

・報告事項(3)組織改編スケジュールについて

地区区分再編にに伴い令和 8年度は登記が必要。

・報告事項(5)事務局移転について ７月４日に移転する。

・承認第 1号 議案書記載の通り。高橋会長より報告する。

総務部(佐々木理事) 記載の通り

学術部(小野寺副会長)業務のため高橋会長が代読

・学術部主催研修(計 23 回開催 内、助成金申請 15 回) 助成金は満額申請されている。

公益事業部(川村理事) 記載の通り



生涯教育研修部(千葉副会長)

・生涯教育活動のうち 20 行事を日臨技研修会推進事業に申請した。20 事業達成した県は少な

い。岩手県は早期に達成されている。

精度管理部(千葉理事)業務中のため高橋会長が代読

書記・会報部(藤倉理事)

地区技師会・事業報告 記載の通りとし詳細は読み上げない。

・承認 2号 2024 年度収支決算書の科目、予算額、決算額、差異を読み上げる。(佐々木理事)

注記、財産目録、貸借対照表は記載の通りとし読み上げない。

・令和 6年度監査報告書は櫛桁監事が読み上げる。

・承認 1～3号まで報告後決議する。（高橋会長）

・第 1号議案(高橋会長)

事業計画(案) 記載の通り読み上げる

総務部(佐々木理事)

学術部(高橋会長代読)

公益事業部(川村理事)

生涯教育研修部(千葉副会長)

精度管理部(高橋会長代読)

書記・会報部(藤倉理事)

・第 2号議案

2025 年度収支予算(案)の科目、予算額、前年度予算額、差異を読み上げる。(佐々木理事)

・第 3号議案 下川事務局長が読み上げる。病院名は読み上げない。

議長より 1号～3号議案まで質疑応答しそれぞれ決議する。

(高橋会長)1 時間の予定で総会を終了する。

(下川事務局長)書面評決で 1名「すべて保留」を選択している方がいる。賛成が過半数を超えれば

問題ない。総会開始 14 時。10 分前に Zoom を接続する。

(浅沼理事)総会本番は議長席にマイクを置き進めた方が良い。発言者も前方に座ることとする。

(高橋会長)70 周年記念誌について現在校正中である。各施設用 1部配布、個人用はホームページか

らダウンロードする。

(千枝会計)精度管理について予算上、血液は 1濃度となる。生化学、A1c、免疫も高いので参加費を

上げた方が良い。

以上


